



# Regional-Stadtbahn Linz-Pregarten

## JETZT ONLINE-PETITION UNTERSCHREIBEN



Bgm. Fritz Robeischl

Liebe Pregartner:innen!

**Der tägliche Stau in Richtung Linz verursacht nicht nur viel Ärger, sondern auch einen enormen volkswirtschaftlichen Schaden und Luftverschmutzung. Viele von Ihnen leiden unter diesen hohen Verkehrsbelastungen. Mit Ihrer Unterschrift können Sie jetzt mithelfen, den öffentlichen Verkehr auf Schiene zu bringen.**

Es muss jetzt rasch zu einer Einigung zwischen dem Land Oberösterreich und der Stadt Linz kommen. Danach darf jedoch auch nicht auf die zügige Weiterplanung in Richtung Pregarten (S7) vergessen werden. Eine entsprechende Absichtserklärung der Bundesregierung noch in dieser Legislaturperiode wäre ein wichtiges Zeichen. Durch das Unterzeichnen der Petition können Sie dieses Ziel unterstützen.

Wir wollen, dass die konkrete Trassierung in Richtung Pregarten fixiert wird, um Klarheit für uns betroffene Gemeinden und alle Anrainer zu schaffen. Ich begrüße sehr, dass das im Juni vom Landtag beschlossene Vorprojekt 2024 starten soll. Dieser Schwung muss beibehalten werden, weshalb es wichtig ist, dass alle diese Petition unterzeichnen, denen die Verbesserung der aktuellen Verkehrssituation am Herzen liegt.



Mag. Manuela Bonifer-Jungwirth, Fraktionsobfrau der Grünen Pregarten

„Mit dem Bau der Stadtbahn Linz-Gallneukirchen-PREGARTEN wird es gelingen, den Verkehr in der Region auf Klimakurs zu bringen. Es ist ein zudem ein großer Schritt in der Verkehrswende der Region und als Faktor für eine klimaneutrale Zukunft unumgänglich, um das Wohlergehen der Menschen zu verbessern. Es geht darum Pendler:innen zu entlasten, das Klima zu schützen und uns und künftigen Generationen einen gesunden Planeten nachhaltig zu sichern.“



Foto © ÖAMTC OÖ: BGM Fritz Robeischl mit den überparteilichen Initiatoren der Petition (v.l. Klaus Falkinger, Thomas Eichlberger, Fritz Robeischl, Robert Struger und Josef Thurnhofer)

### Möglichkeiten der Stimmabgabe bis 16.12.2023:

1. QR-Code scannen und online abstimmen [openpetition.de/ljetzt](https://openpetition.de/ljetzt)
2. Am Blattende unterschreiben und per Post an: Initiative: JETZT Regional-Stadtbahn Linz auf Schiene bringen, Stifterstraße 8, 4210 Gallneukirchen senden, bzw. einscannen und per Email an [auf.schiene.bringen@gmail.com](mailto:auf.schiene.bringen@gmail.com) senden
3. am Stadtamt unterschreiben



Alexander Skrzipek, 2. Vizebürgermeister, SPÖ Pregarten

„Die Regiotram Linz-Gallneukirchen-PREGARTEN ist nicht nur aus Gründen des Umwelt- und Klimaschutzes unerlässlich, sondern ein höchst dringliches Infrastrukturprojekt zur Entlastung aller Arbeitnehmer:innen bei ihrem täglichen Weg zur Arbeit.

Helfen wir daher zusammen und setzen uns für die Regiotram ein. So können wir den Entscheidungsträgern bei Bund und Land die Wichtigkeit dieses Projektes für unsere Region deutlich machen.“

ICH UNTERSTÜTZE DIE PETITION MIT MEINER UNTERSCHRIFT:

### JETZT Regional-Stadtbahn Linz auf Schiene bringen



1	<input type="text"/>	<input type="text"/>
	<input type="text"/>	<input type="text"/>
	<input type="text"/>	<input type="text"/>
	<input type="text"/>	<input type="text"/>

2	<input type="text"/>	<input type="text"/>
	<input type="text"/>	<input type="text"/>
	<input type="text"/>	<input type="text"/>
	<input type="text"/>	<input type="text"/>

# Weihnachten ist mehr in Pregarten

## „Lange Nacht bei Kerzenlicht“ am 29. November

An diesem Tag haben die Geschäfte in Pregarten für ihre Kunden bis 21:00 Uhr geöffnet. Ein umfangreiches Rahmenprogramm erwartet die Besucher:innen ab 14:00 Uhr.

Schmiedeweltmeister Peter Reisinger präsentiert seine Schmiedekunst in der Tragweiner Straße, der Verein der Aisttaler Kaufleute stellt die neue regionale Einkaufsmünze, den 20er-Aisttaler, vor.

Vom Imkerverein werden Köstlichkeiten aus Honig angeboten, Kekserlmarkt vom Seniorenheim, Schnapsverkostung und Schokoladenverkauf tun ihr Übriges. Für deftige Kost sorgt der regionale Qualitätsfleischer Fürst.

Am Stadtplatz verarbeitet ein Motorsägenkünstler live den Urstoff Holz kunstvoll, Weinverkostung, Punschstände der Vereine und Raclette-Brote vom Lions-Club runden die Veranstaltung kulinarisch ab.

Im Pfarrheim findet den ganzen Tag eine Adventkranzwerkstatt statt, die Strickrunde wird auch dieses Jahr wieder handgearbeitete Strickware um die Weihnachtszeit im Pfarrzentrum (St. Anna Raum) anbieten und der Elternverein wird mit Kaffee und Kuchen aufwarten. Die Volkstanzgruppe verwöhnt Aug und Ohr. Musikverein und Landesmusikschule umrahmen die Veranstaltung auf verschiedenen Plätzen musikalisch.



Alle Veranstaltungen zu Weihnachten in Pregarten finden Sie unter [weihnachten.pregarten.at](http://weihnachten.pregarten.at)

Einige Highlights aus dem Veranstaltungskalender:

2. Dezember: Adventbauernmarkt des Vereins Bauernmarkt in der Bruckmühle
3. Dezember: Bratwürstlsonntag von kfb und Pfadfinder im Pfarrzentrum
7. Dezember: Vereinskonzert des Musikvereins in der Bruckmühle
9. Dezember: Weihnachtsmarkt der SPÖ im Bildungszentrum
17. Dezember: Adventkonzert des Chor PregarTon in der Pfarrkirche

Besuchen Sie auch die Punschstände am Stadtplatz!

Am 29. November haben Sie am Stadtamt die Gelegenheit, die Ausstellung „Kastenkrippen und Filzfiguren“ von Gabi Öllinger und Ingrid Bauer zu besichtigen.

### PROGRAMM

Geschäfte haben bis 21:00 Uhr geöffnet

#### MUSEUM HOF

Weihnachtsfundus, Kulinarik, Christbäume, Korbflechterin, Naturengerl, Pfadfinder servieren Punsch und Maroni, der Musikverein einen Gemüseintopf und in der Cart Galerie finden Ausstellung und Lesungen sowie Kinderprogramm statt.

#### PFARRHEIM

Adventkranzwerkstatt (ganztägig), Strickrunde, Elternverein mit Kaffee und Kuchen sowie Barbetrieb.

#### STADTPLATZ

Motorsägenkünstler, Wichtel, Musik, Weinverkostung, Punschstände, Raclette-Brote, Flossis Steckerlfische u.v.m.

Knopfstubn & Zwirnknopfmuseum: Weihnachtliches Walzenspielwerkbild „Stille Nacht“ und Krippe.

19:00 Uhr >> Lesung Live „Lustig glesn...“ im nautikuss Online Studio mit Harfe und virtueller Fotoausstellung. Bei trockenem Wetter: Live-Übertragung im Innenhof vom Verein HofKultur, Stadtplatz 10 und auf YouTube >> sowie danach auf dem YouTube-Kanal @nautikuss.

#### TRAGWEINER STRASSE

Nikolaus und Krampus, Volkstanzgruppe Selker, Schmiedeweltmeister Peter Reisinger, Imkerverein mit Köstlichkeiten in Honig, deftige Kost vom Qualitätsfleischer Fürst, Schnapsverkostung, Kekserlmarkt vom Seniorenheim, Schokoladenverkauf, Kunsthandwerk, Präsentation vom „20er-Aisttaler“ – Die neue regionale Einkaufsmünze ist da! u.v.m.